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A C T A   N U M E R O 2. 2 5 5 - REUNIÓN DE DIRECTORIO: En la ciudad de Rosario, provincia 

de Santa Fe, a veintiséis de noviembre de dos mil catorce, se reúnen en la sede de la entidad – Bv. Oroño 

1542 – los señores directores del Colegio de Abogados, doctores Araceli Margarita Díaz, Martín Eduardo 

Alejandro Vergara, Aníbal Diego Porri, Horacio Luján Rivarola, Jeremías Martin, María Rosa Galardi, 

Carlos Gustavo Ensinck, Virginia Dagotto, Juan Manuel Scarabaggio, Lucas Galdeano y Juana Beatriz 

Mazzei. A las trece y treinta horas, la señora presidenta declara abierta la sesión a fin de considerar el 

siguiente orden del día: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Ausentes: El señor secretario informa que se encuentran ausentes los doctores Gustavo Marcelo Nadalini, 

Ricardo Hugo Brunet y Juan Manuel Costantini.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presentación del Dr. Juan Manuel Costantini. Por Secretaría se procede a la lectura de la renuncia 

indeclinable presentada por el Dr. Juan Manuel Costantini como vocal de este cuerpo. Por Presidencia se 

propone la aceptación de la misma. En este estado, el Dr. Carlos Ensinck solicita emitir su opinión acerca 

de la renuncia y que su exposición conste en actas. Manifiesta que no es ético que una persona que está 

representando a los abogados por elecciones libres y democráticas se postule, en ejercicio de la misma 

para otro cargo electivo y que comprende también a los colegiados. Que renuncie a su responsabilidad y 

mandato dado para presentarse a otras elecciones. Que considera que no debe permitirse tales extremos y 

que considera que tal actitud no es ética. En este estado el Dr. Galdeano solicita la palabra y manifiesta en 

este sentido que no comparte lo expresado por el Dr. Carlos Ensinck. Que cada uno sabe el espacio que 

ocupa y que cabe hacer una diferencia entre un vocal y un presidente. Que fue una decisión del 

movimiento promoverlo como director de la Caja Forense, en la creencia que es el mejor hombre. Que su 

participación en el directorio y en las elecciones fue resuelta en forma democrática por el movimiento. Se 

acepta la renuncia y por presidencia se propone comunicar al siguiente de la lista, doctor Rodolfo Ramos, 

para que acepte el cargo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Auditoría Vigna-Santoni – Balance 2013/2014. Son recibidos en el directorio el contador Humberto 

Santoni y la contadora Verónica Bazán quienes exponen acerca de los resultados correspondientes al 

ejercicio finalizado el pasado 30 de septiembre de 2014. Se procede a la aprobación del mismo por parte 

del directorio para luego ser aprobado por la Asamblea General Ordinaria del próximo 3 de diciembre.- - 

Sobre Tablas. Presentación de presidente de la Caja Forense, doctor Eugenio Malaponte. Por 

Secretaría se procede a la lectura de la carta presentada por el Dr. Eugenio Malaponte. En este estado la 

Presidenta, ante la necesidad de retirarse de la reunión a los efectos de la apertura de unas Jornadas 

adelanta su opinión en el sentido de que es su voluntad se le de al Dr. Carlos Ensinck el derecho a 
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contestar las imputaciones. Se retira. Toma la palabra el doctor Ensinck quien manifiesta: “La intención 

de dialogo de mi parte estuvo siempre abierta. No puede hablar con el Director de la Caja ni como 

persona ni como Director del Colegio. Me voy a expresar como persona y no como Director del Colegio. 

Desde el foro nunca estuvo la decisión de un cambio serio que beneficie a los afiliados”. En este estado, 

el Dr. Scarabaggio mociona votar redactar una nota expresando la preocupación por lo publicado por la 

página ABOGADOS ROSARIO.COM y pasar a un cuarto intermedio para definir su contenido. Se 

procede a votar y por mayoría de siete votos de los presentes se resuelve la redacción de una nota y por 

unanimidad se pasa a un cuarto intermedio a los fines de analizar el contenido de la misma.- - - - - - - - - -  

Conjueces – Actualización de nómina. Se ponen a consideración del directorio las modificaciones 

producidas en listado oportunamente remitido por la Corte Suprema de Justicia. Se aprueba responder 

enviando dichas modificaciones por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Considerando lo avanzado de la hora se pospone el tratamiento de los restantes puntos del orden del día, 

dando por finalizada la reunión a las dieciséis horas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 


